
Q:初めて来た時どんなイメージ（気持ち）を持っていましたか？

A：「よく頑張って勉強しよう。」と思っていました。

Q:今までで一番うれしいことは？

A:やはり日本大学に受かったことです。商学部
しょうがくぶ

は難しいと思うが日大

もけっこういい大学だから、うれしい。一週間一生懸命勉強してレベ

ル 5 から MS４に飛び級したのもうれしかった。冬休みでみんなが遊

んでいた間、勉強したことが報
むく

われたと思います。

Q:一番つらい記憶は？

A：初級の時日本語がわからなくて、バイトで掃除
そ う じ

や洗濯
せんたく

などの簡単

な仕事しかできなかったことです。バイトを３つしていて寝る時間が

2 時間しかなかった。店長に「元気がない」と言われて無理
む り

に頑張っ

た。そして地震があった時、失業
しつぎょう

して金も食べ物もなくて 1 週間スー

プしか食べなくて、８キロやせてしまいました。

(＊アントンさんは留学ビザではないのでアルバイトの制限がないのです)
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Q：大変なことがたくさんあってもいつも明るい顔しているのはなぜ？

A:悪いこともそれなりの利点
り て ん

がある。「泣くも 1日、笑うも 1日」だから、

毎日できるだけ楽しく過ごしたい。

「KCP で一番有名な学生は誰
だれ

だ？」と聞かれた時、君も「アントンと決まっているでしょ」

と考えるのでは？KCP で 2 年を過ごし、日本語、特
とく

に会話もすごく上達
じょうたつ

したアントンは

卒業の直前にどのように考えているのだろう。

日本に残りたいなら自分を日本人にして。私は友だちとも話

が合ったし、先生とも仲良くなれたからこそ楽しかった。そ

れは一番大事だ。バイトするなら日本の店で働いて、日本語

と日本文化を習って！

誰でも自分なりの頑張り方がある。毎日遊んでいるように見えたアントンへ

のイメージはインタビューの後変わった。経歴
けいれき

を話すアントンは感情を吐露
と ろ

し、聞いている私も感動した。みなさんも一緒に頑張ろう！

（ＭＳ３ 時雨）

KCP の先輩として

後輩に言いたいこ

とはある？



日光
にっこう

江戸村
え ど む ら

へ着いたばかりで私たちクラスみんな一緒に忍者
にんじゃ

公演
こうえん

を見に行きました。劇場の中は本当に

暗かったです。忍者たち皆すごくすてきでした。公演が終わった後、クラスみんな小さいグループで江

戸村の色々ないいところを見物
けんぶつ

しました。江戸村は本当にきれいだった。私がむかしこの村に住んだらよ

かったと思いました。見たものの中で記憶
き お く

に残っているのは「監獄
かんごく

」でした。こわかったですが、おもしろ

かったです。韓国
かんこく

のものと少し雰囲気
ふ ん い き

が違いました。

天気が悪かったですが、いい経験をさせてくれた KCP 学校にありがたいと思います。

（Ａ２１ 李 眞秀
ジ ン ス

）

重 力
じゅうりょく

原理
げ ん り

を利用してデザインされた怪怪亭は私が一番好き

な建物だと言える。普通
ふ つ う

の部屋と違いないく見えるが、歩い

たり昇
のぼ

ったりすると大変重力がかかる。なぜかと言うと地面
じ め ん

も全部傾
かたむ

いているからだ。鏡
かがみ

の中で斜
なな

めでいた自分を見た

時、おもしろいなぁと思った。（ＭＳ３ 時雨）

私は子供の時から派手
は で

な衣装
いしょう

に興味
きょうみ

を持ってきた。日本で華美
か び

な服装
ふくそう

を着て、想像力
そうぞうりょく

の限

りを尽くした複雑
ふくざつ

な髪形
かみがた

を結っている花魁
おいらん

さんは最も派手だと言えるだろう。だから今回の

旅行の前に私は花魁の巡
めぐ

り歩きをすごく楽しみにしていた。しかし、あいにくの天気で花魁

の巡り歩きが見られなかった。幸
さいわ

い、パフォーマンスがあった。「花魁でありんす～」と言

いながら学徒と童女は扉を開いた。心の中でずいぶん準備
じゅんび

したが、花魁
おいらん

が出てきた時、私は

息を呑
の

んだーー何と美しい。精緻
せ い ち

な装
よそお

いと上 品
じょうひん

な行動
こうどう

と合わせ、目の保養
ほ よ う

になった。

金原先生も「たちばな様」という役で特別
とくべつ

出演
しゅつえん

した。観客の私たちは金原先生を見たとた

ん、騒
さわ

いでいた。普段まじめに授業をする金原先生の別な顔を見た。今でも授業を受ける時、

金原先生を見て「たちばな様」を思い出してしまう。

（ＭＳ３ 時雨）

金原先生です！



「びゅうっ」と矢
や

が射
い

られた。私は一生懸

命ねらいを定めていたが、矢が標的
ひょうてき

を外し

た。3回チャレンジして商品も手に入れたジ

リアンさんと比べて、私は残念賞しかもら

えなかった。 （ＭＳ３ 時雨）

２月２３日（木）、L'arc ~en~Ciel のライヴに行って来ました。普通
ふ つ う

のライヴではなくて「LE-CIE」

というファンクラブの会員
かいいん

限定
げんてい

だったので、特別なライヴでした。去年チケットを買って、ず

っと楽しみにしていました。場所が横浜アリーナなので電車に乗って行きました。ライヴは普

段より MC が多くて色々な話を聞くことができました。

セットリストも新曲があったので、とてもよかったです。

せっかく日本に来たから、もし好きな歌手がいたら、

ライヴに行くこともいい経験になると思います。

（Ｍ５２ 金
キム

多賢
ダヒョン

）

ただの迷路
め い ろ

だと思ったがそうではなかった。迷

路の中に見つけられない門や出られない門など

のからくりがたくさん設置
せ っ ち

されている。方向
ほうこう

音痴
お ん ち

の

私にとってこのような迷路を出るのはおろか、

正しい道を探すことさえできなかった。


